

Einsatz für die weltweite Wasserversorgung

Georg Fischer GmbH

Das Motto der Georg Fischer GmbH lautet ganz simpel: „Wasser für alle überall“. Die Umsetzung erfolgt über viele hunderttausende Kilometer Rohrleitungssysteme aus Kunststoff und Metall. In mehr als 100 Ländern betreut Georg Fischer Kunden in den Bereichen Versorgung, Industrie und Haustechnik mit seinem Produktportfolio aus Fittings, Ventilen, Rohren, Automations- und Verbindungstechnologien. Der sichere und hygienische Transport von Flüssigkeiten, aber auch Chemikalien und Gasen ist das Kerngeschäft des Unternehmens. Verbaut werden die individuell gefertigten

Rohrleitungen ebenso in Wohnhäusern wie in Industriebauten oder Kreuzfahrtschiffen. Besonderer Berührungspunkt der Georg Fischer Rohrleitungssysteme im Alltag von Privatpersonen ist die Trink- und Abwasserversorgung. So hatte jeder mit nahezu 100-prozentiger Wahrscheinlichkeit schon einmal mit den Unternehmensprodukten zu tun, sobald er einen Wasserhahn betätigt und frisches Trinkwasser zapft. Auch Hotels, Kliniken und Schwimmbäder gehören zu den Nutzern von Georg Fischer Produkten.

Rund 130 Mitarbeiter sind in der Hauptniederlassung im schwäbischen Albershausen verantwortlich für den deutschlandweiten Vertrieb der anwendungsorientierten Komplettsysteme. Die hier ansässige Georg Fischer GmbH hat sich vollkommen dem Geschäftsbereich Rohrleitungssysteme (Piping Systems) gewidmet und sorgt damit für die Stabilität des gesunden Wasserkreislaufs deutschland- und weltweit. Der Mutterkonzern Georg Fischer AG mit Hauptsitz in der Schweiz ist außerdem in den Geschäftsbereichen gegossener und additiver hochkomplexer Leichtbaukomponenten sowie als Anbieter von Systemlösungen für den Werkzeug- und Formenbau und die Herstellung von Präzisionsteilen tätig. Zu den Kunden zählen die Fahrzeugindustrie, die Luft- und Raumfahrttechnik, das Energiesegment und die Informations- und Kommunikationstechnologie.

Auch der Ursprung des Unternehmens liegt in der Schweiz. Schon 1802 spielte Wasser dafür eine entscheidende Rolle. Damals gründete Conrad Fischer in einer wasserbetriebenen Mühle im Mühltal bei Schaffhausen eine kleine Kupferschmelzerei und Entwicklungsstätte für neue Legierungen. Sein Enkel Georg Fischer II. entwickelte 60 Jahre später die ersten Rohrverbindungsstücke für den Leitungsbau und gab dem Unternehmen den noch heute gültigen Namen. Besser bekannt ist die Georg Fischer GmbH durch die Abkürzung mit den Initialen GF, wie es auch dem internationalen Logo der Firma entspricht. In großen Lettern prangt dieses auf dem Bürogebäude des 1973 eingerichteten Unternehmensstandorts in Albershausen, wo die Rohrleitungsprodukte

Weitere Informationen

Branche: Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Rohrleitungssystemen

Gründungs Jahr: 1802

Mitarbeiterzahl: 15.000

Ausbildung und Beruf: Kauffrau/Kaufmann für Groß- und Außenhandel, Fachkraft für Lagerlogistik





des Weltkonzerns vertrieben werden. Die Innovationskraft bei GF ermöglicht heute nicht nur Produkte auf dem aktuellsten Stand der Technik, sondern zeigt die Zukunft der Entwicklung von Spezialrohren, Rohrleitungssystemen und Zubehörteilen auf. Internationale Innovationspreise, wie der „Gold Solvin Award“, und die jährlich angemeldeten Patente zeichnen sowohl die Produktpalette des Unternehmens als auch die dahinterstehenden Köpfe aus.

Mit dem Konzern und seinen professionellen Unternehmensstrukturen im Rücken setzt Georg Fischer Piping Systems auf ein gesundes Unternehmenswachstum. Als Betrieb mit familiärem Umfeld stehen die Mitarbeiter im Mittelpunkt der täglichen Arbeit. Die „Du-Kultur“ wird im Unternehmen gelebt: Flache Hierarchien im täglichen Umgang miteinander sind ebenso wichtig wie die Selbstverantwortlichkeit der Mitarbeiter bei ihren Aufgaben. Innen- und Außendienst arbeiten als eingespieltes Team gleichermaßen zusammen wie Abteilungen und unterschiedliche Geschäftsebenen. GF ist dankbar für den gesunden Mix aus langjährigen, sehr erfahrenen Mitarbeitern und jungen Kollegen, die sich gegenseitig mit ihren Erfahrungen und Sichtweisen anregen. Besondere Leistungen des Arbeitgebers wie etwa Gesundheitstage, individuelle Arbeitszeitmodelle oder familiäre Zuschüsse

wie die Zahlung eines Kinder-Weihnachtsgeldes beantworten die Mitarbeiter mit hoher Motivation und Leistungsbereitschaft im Arbeitsalltag. Diese reicht oftmals über die eigene Arbeitszeit hinaus. So unterstützen viele GF-Mitarbeiter ehrenamtlich die Kooperation des Unternehmens mit der Stiftung Clean Water. Seit 2002 unterstützen GF und seine Mitarbeiter die Verbesserung der Trinkwasserversorgung in Entwicklungsländern durch Know-how und den aktiven Bau von Brunnen und Leitungen vor Ort. Ein gemeinschaftliches Erlebnis, das nicht nur Gutes tut, sondern auch die Mitarbeiter noch stärker zusammenschweißt.

+GF+

KONTAKT

Georg Fischer GmbH
Daimlerstraße 6, 73095 Albershausen
Tel. +49 7161 302-0
info.de.ps@georgfischer.com

www.gfps.com

